

常盤台通り

Letter from the Residential Tokiwadai

第82号 2018年11月15日

スポーツの秋 ~第7回常盤台大運動会~

紅葉も色づき秋も深まる中、10月26日(金) 常盤台大運動会が開催されました。



闘志あふれる各番街の勇姿！



「糸巻き競争」の熱戦！糸の先にあるお菓子袋を巻いて巻いて～

ゲットしたお菓子とおしるこでもぐもぐタイム

今年の優勝は、果たして？！



ラストを飾る競技は番街対抗綱引き

フロアのトロフィーでご確認ください！

秋の味覚！さんまの日

今年も完行!さんまの日!! そのプロセスをご紹介します。

今年のさんまは
油が乗っています



前日に塩をふります



常盤台農園で収穫！さつまいもの“おいもご飯”



秋刀魚は炭火（備長炭）で焼くのが一番！



身を余すことなく完食！



「いただきます！」



キザミ・ソフト食は丁寧に
小骨を取り除きほぐします

チーム常盤台 苦情対応委員会

わたしたち苦情対応委員会の今年一押しの活動は、“ご意見箱”をリニューアルし、“メッセージBOX”として各ユニット、1番街に設置したことです。



生活の場の中で感じた、
気付いたご意見・ご要望・
苦情など何でも。

ご家族、ご利用者、
職員、誰でも投函OK。



皆様の“お声”を
お待ちしております。

誰にでも、大切にしている“物”や“思い出”
“人”etc があると思います。このコーナーでは
そんな人の“Only One”をご紹介致します!

Only One

3番街・池谷幸子さまの Only One

今号で紹介するのは、3番街4丁目にお住いの池谷幸子様です。

香炉の灰を手にした灰押で心を込め形を整える池谷さん。

傍らで見守る友人の山路勝子さん。

「この香木は池谷さんから頂戴した香木なのですよ……。

とてあきの時にしか使わないとても貴重な香木を、
今日は皆様と一緒に香を聞きたいと思いまして持って参りました。」

やがて、心を和ませるような上品な香りがあ茶会の場を包みはじめました。

「池谷さんとの御付き合いはもう40年近くなるでしょうか。」

とてもお着物があ似合いになる方・・・細くて長い美しい指をしてらっしゃるので、
お香やお茶の所作が綺麗で、ただただ見入っていたことを思い出します。

お料理もお上手で、お茶の先生はお懐石料理を頼っていらっしゃることも度々でしたよ。」

「山路さんは、お茶の教室で出会い、親しくなったのよ。一緒に食事したり、
お買い物をしたり、山路さんの運転でドライブに行ったり……
楽しい思い出がたくさんあるのよ」と池谷さん。

そのようなご縁で、当施設では年2回のお茶会を山路先生が主催して下さっています。
池谷さんにとっての山路さんとのお付き合いが、当施設でのOnly Oneのお茶会に繋がっているのですね。

編集後記

今、灯油売りのトラックが駆け抜けて行った……冬が近付いてまいりました。急な冷え込みに備えて参りましょう。